

# Pressemitteilung

Ansprechpartner: Alexander Kother  
Tel.: 09321/928-1006  
Mail: [alexander.kother@k-kl.de](mailto:alexander.kother@k-kl.de)



KLINIK  
KITZINGER  
LAND

23.05.2022

## **Klinik Kitzinger Land veranstaltet „1. Kitzinger Kardiovaskuläres Symposium“**

Mit dem neuen Kongressjahr 2022 hat die Klinik Kitzinger Land eine neue Vortragsreihe ins Leben gerufen. Mit dem „1. Kitzinger Kardiovaskulären Symposium“ gibt es nun auch im Kitzinger Land eine medizinische Fachveranstaltung für niedergelassenen Ärzte und Klinikärzte aus der Region. Bei der Premiere lag der Themenschwerpunkt bei der Netzwerkbildung im Kerngebiet des Herz-Kreislauf-Systems. Mit ins Leben gerufen hatte die Veranstaltung Prof. Dr. Frank Breuckmann, Chefarzt der Inneren Medizin / Kardiologie, an der Klinik Kitzinger Land.

„Die Netzwerkbildung ist ein integraler Bestandteil moderner Medizin und erhöht die medizinische Behandlungsqualität. Unsere Klinik Kitzinger Land ist in vielen Bereichen universitär vernetzt. Wichtige Aspekte der Netzwerkbildung in der Kardiologie betreffen die Infarkte, die Herzschwäche und die Rhythmusstörungen. Hier bauen wir dies weiter aus“, betont Prof. Dr. Frank Breuckmann.

Prof. Dr. Breuckmann ist seit Dezember 2021 als Chefarzt für Innere Medizin mit den Schwerpunkten konservative und interventionelle Kardiologie, Pneumologie, Neurologie und internistische Intensivmedizin in der Klinik Kitzinger Land und deren MVZ tätig und war einer der Initiatoren dieses Projekts. Und das mit Erfolg, denn einige renommierte Ärzte renommierter Kliniken aus ganz Deutschland nahmen als Referenten an der Veranstaltung teil. Die Premiere fand mit mehr als 60 Teilnehmern in der alten Synagoge in Kitzingen statt. Das machte den Verantwortlichen Mut, sodass die Vortragsreihe auch in den kommenden Jahren ein fester Bestandteil in der Region sein wird.

„Unser Ziel ist es, dass wir die Veranstaltungsreihe jährlich austragen. Das wäre ein tolles Zeichen und ein wichtiger Indikator für die Klinik Kitzinger Land, dass wir im regelmäßigen Austausch mit anderen Kollegen aus Deutschland sind, um Erfahrungen zu teilen und weitere Verbesserungen anzustreben. Dies wird am Ende den Patienten zugutekommen“, unterstreicht Prof. Dr. Breuckmann die Wichtigkeit des Symposiums.

Die Veranstaltung wurde vom stellvertretenden Vorstand der Klinik Kitzinger Land, Dr. Pfeiffle, zusammen mit Prof. Dr. Breuckmann eröffnet. Der Start des „1. Kitzinger Kardiovaskuläres Symposium“ zeigte, dass die Veranstaltung bestens angenommen wurde und für die Zukunft im Kalender fest etabliert werden kann.